

Le Père Abbé **Dom Pierre-André** et les moines de l'Abbaye de Cîteaux vous font part de l'entrée dans la Lumière de

Frère Henri (Georges PARISOT) le 24 juillet 2022

âgé de 100 ans, après 78 ans de vie monastique.

Aumônier à la Clarté-Dieu au moment de l'indépendance du Congo, il a été ensuite à Grandselve – Obout au Cameroun dont il a été un temps Supérieur, puis cellérier.

Lorsque le monastère de Grandselve se transfère à Koutaba, Frère Henri est resté à Grandselve comme aumônier des moniales.

De retour à Cîteaux en 1970, il devient maître des novices et offre sa vie pour que le noviciat refleurisse. Et de fait, il a formé plusieurs frères.

Ensuite, infirmier pendant de longues années, parfaitement dévoué aux frères et homme de prière, il a soigné et accompagné nombre de frères.

Nombreuses sont les personnes qui ont bénéficié de son assistance spirituelle et du sacrement du pardon que beaucoup venaient lui demander.

Toujours fidèle à l'office divin, jusqu'à y venir en fauteuil roulant, Frère Henri a été de ces piliers qui construisent une communauté.

Que dans sa miséricorde, le Seigneur l'accueille dans la Joie parfaite.